

GCO (Grupo Catalana Occidente) renombra a su fundación como Fundación Occident

La entidad, antes denominada Fundación Jesús Serra, continuará con sus principales líneas de actuación y mantendrá la memoria del fundador del grupo asegurador, Jesús Serra Santamans, mediante el desarrollo de proyectos estratégicos que llevarán su nombre.

La fundación de GCO (Grupo Catalana Occidente) estrenará nuevo nombre a partir del próximo 1 de enero: Fundación Occident. El cambio de denominación se enmarca en el proceso de simplicidad corporativa que está acometiendo el grupo asegurador y que culminará con la fusión de Seguros Catalana Occidente, Plus Ultra Seguros, Seguros Bilbao y NorteHispana Seguros en una única entidad, que operará bajo la marca Occident. Con este cambio de denominación, la Fundación también acompañará y se identificará con la nueva enseña.

La institución nació en 1998 con el objetivo de canalizar las acciones de mecenazgo que realizaba a título particular Jesús Serra Santamans, fundador de Grupo Catalana Occidente, y Seguros Catalana Occidente a título corporativo. Su primer nombre fue Fundación Catalana Occidente, pero en 2006, a modo de reconocimiento, la entidad pasó a llamarse Fundación Jesús Serra. Ahora, bajo el nombre de Fundación Occident, mantendrá el mismo espíritu que la ha caracterizado hasta la fecha y seguirá impulsando sus cinco líneas de actuación: la investigación, la docencia, las acciones culturales, las actividades deportivas y las iniciativas solidarias.

“Si algo caracterizaba a Jesús Serra era su gran vocación humanitaria, centrada en preservar el principio de igualdad de oportunidades. Este espíritu nos ha llevado a impulsar a través de la fundación, año tras año, multitud de proyectos orientados a la integración, la promoción de los derechos humanos, el desarrollo científico y la cultura; en definitiva, el avance del progreso para generar un impacto positivo en la sociedad”, ha señalado Federico Halpern, presidente de la Fundación Jesús Serra, próximamente Fundación Occident.

La memoria del fundador de GCO seguirá viva mediante el desarrollo de proyectos estratégicos de la fundación que llevarán su nombre, en cada una de las líneas de actuación “de acuerdo al espíritu humanista que él promovía”, ha explicado Halpern.

Veinticinco años canalizando el compromiso de GCO con la sociedad

A lo largo de sus 25 años de trayectoria, Fundación Occident ha fomentado multitud de proyectos de investigación, docencia, acciones culturales, actividades deportivas e iniciativas solidarias, tanto propias como en colaboración con otras instituciones, con el fin de impulsar la labor y el compromiso de GCO con la sociedad. Todos los ejes que trabaja la entidad engloban una visión en pro de la igualdad de

Sobre GCO (Grupo Catalana Occidente)

GCO es la nueva marca de Grupo Catalana Occidente, uno de los líderes del sector asegurador español y del seguro de crédito en el mundo. Con un crecimiento constante y una gran implantación, cuenta con más de 8.500 empleados, tiene presencia en más de cincuenta países y da servicio a 4.500.000 asegurados. Su red consta de más de 1.500 oficinas y 17.000 mediadores. A cierre de 2022, ocupaba la cuarta posición en el mercado español y la segunda a nivel mundial en el seguro de crédito. Actualmente, la entidad está llevando a cabo un proceso de unificación de todas sus compañías de negocio tradicional (Seguros Catalana Occidente, Plus Ultra Seguros, Seguros Bilbao y NorteHispana Seguros) bajo la nueva marca Occident. Por su parte, Atradius Crédito y Caución conforma el negocio de seguro de crédito dentro del grupo asegurador GCO.

oportunidades para apoyar a jóvenes y familias, mediante la organización de competiciones, marcos formativos inclusivos o con el impulso de la formación artística de forma universal.

Entre los diversos proyectos desarrollados se encuentran los enfocados a la promoción del talento de niños y jóvenes con recursos económicos limitados a través de iniciativas como la musical “¡Me toca!” o los programas de becas para estudiantes con gran talento y actitud en entidades de prestigio como la Deusto Business School. En el ámbito del impulso al género poético en todas las franjas de edad, la fundación se ha posicionado como referente a escala nacional e internacional gracias a acciones como su Concurso de Poesía Jesús Serra y el proyecto “Poetízate”, que busca acercar la poesía a los estudiantes como una herramienta de expresión y comunicación en la etapa adolescente.

En el eje del apoyo a la investigación, la entidad ha desarrollado proyectos como sus propios Premios a la Investigación Jesús Serra y el programa de Investigadores Visitantes en colaboración con el CNIO, el CNIC y el IAC. Asimismo, en el marco del fomento del deporte, Fundación Occident organiza periódicamente campeonatos de esquí, tenis y pádel dirigidos a los más jóvenes y lidera el deporte adaptado de invierno impulsando el desarrollo de actividades como el circuito de la Copa de España inclusiva de esquí alpino, en coordinación con el CDIA, o los Campus de detección y tecnificación de futuros deportistas de esquí, alpino y de fondo, y snow. Finalmente, en el capítulo de acción social, la fundación de GCO colabora con entidades como ACNUR, Save the Children, Ser Madre Ser Mujer, Manos Unidas o Fundación Balía.

Sobre GCO (Grupo Catalana Occidente)

GCO es la nueva marca de Grupo Catalana Occidente, uno de los líderes del sector asegurador español y del seguro de crédito en el mundo. Con un crecimiento constante y una gran implantación, cuenta con más de 8.500 empleados, tiene presencia en más de cincuenta países y da servicio a 4.500.000 asegurados. Su red consta de más de 1.500 oficinas y 17.000 mediadores. A cierre de 2022, ocupaba la cuarta posición en el mercado español y la segunda a nivel mundial en el seguro de crédito. Actualmente, la entidad está llevando a cabo un proceso de unificación de todas sus compañías de negocio tradicional (Seguros Catalana Occidente, Plus Ultra Seguros, Seguros Bilbao y NorteHispana Seguros) bajo la nueva marca Occident. Por su parte, Atradius Crédito y Caución conforma el negocio de seguro de crédito dentro del grupo asegurador GCO.
